

## Charla sobre Salud Mental del alumnado organizada por el STEC-IC

 Lunes, 31 de Octubre de 2022 11:57:35



“LA ALTA SENSIBILIDAD; ASPECTOS PSICOEDUCATIVOS DEL RASGO”.  
(REGULACIÓN PSICOEMOCIONAL EN EL CONTEXTO ESCOLAR). Jueves 17 de noviembre, de 17:00 a 18:30 horas en el CEP DE LA LAGUNA. Desde el STEC-IC y habiéndonos hecho eco de la gran demanda existente actualmente en la sociedad en cuanto a Salud Mental se refiere y la necesidad de regulación psicológica y emocional de nuestro alumnado, les invitamos a participar en la charla

“Alta Sensibilidad; Aspectos Psicoeducativos del Rasgo”, que tendrá lugar el jueves 17 de noviembre, de 17:00 a 18:30. en el CEP DE LA LAGUNA. Esta charla será ofrecida por el Equipo: “Asesores e Investigadores en Alta Sensibilidad” de la Universidad de La Laguna; pioneros en Canarias. Constará en primer lugar de la presentación del Equipo y de los objetivos de la investigación. En segundo lugar, se hablará del rasgo (Sensibilidad de Procesamiento Sensorial); origen medición, cerebro y personalidad... Luego se abordará la psicoeducación del rasgo; cómo acompañarlo, estrategias, modelos de trabajo con PAS y NAS, problemas derivados de no tratar la A.S. en edad temprana, aspectos positivos... Por último, se presentará el proyecto novedoso “Educasen”.

Última actualización Sabado, 26 de Noviembre de 2022 13:35:29